

AED-SICAD

Entwicklungspartner Passau

[24.06.2005] Die Stadt Passau und die Firma AED-SICAD haben eine strategische Partnerschaft für die Entwicklung von Geo-Informationssystemen (GIS) geschlossen.

Die Stadt Passau und der GIS-Anbieter AED-SICAD wollen künftig bei der Entwicklung von Geo-Informationssystemen zusammenarbeiten. Der Passauer Oberbürgermeister Albert Zankl und Werner Lück, Vorstand von AED-SICAD, unterzeichneten einen Rahmenvertrag, der diese strategische Partnerschaft untermauert. Beide Seiten versprechen sich Vorteile: Passau verfügt durch das gemeinsame Projekt frühzeitig über eine moderne GIS-Applikationslandschaft, AED-SICAD kann das gewonnene Know-how direkt in die Entwicklung seiner neuen Produkte einbringen und diese genau auf die Anforderungen der bayerischen Kommunen anpassen.

(al)

Stichwörter: Geodaten-Management, AED-SICAD, Passau, Bayern, GIS, Geo-Informationssystem, Geodaten, Geodaten-Management